

ビジネス科3年 全国高校選抜ホッケー大会会場での販売実習

令和7年12月20日（土）・21日（日）の2日間、本校ビジネス科3年生（マーケティングフィールドの生徒17名）が、川崎重工ホッケースタジアムでの販売実習を実施しました。

販売場所は、第57回全国高等学校ホッケー選抜大会の会場で、全国から集まつくる選手・保護者・役員の方々に、岐阜県の名菓（和菓子・洋菓子）を販売し、最後は完売となりました。

この実習は科目「課題研究」の授業の一環であり、生徒自身で、仕入れる商品や数量を検討して、POP広告の作成、プライスカード作りなどさまざまな準備をしました。今まで学習したことのもとに、明るい挨拶、丁寧な言葉遣い、心のこもった接客を心掛け、皆で一生懸命商品を販売しました。多くの方々から温かい言葉をいただき、勇気づけられたり心がほっこりしたりする場面もあり、販売・接客の難しさや楽しさなど、多くのことを学ぶことができました。

ご協力いただいた和菓子店・洋菓子店、ホッケー関係の方々に、深く感謝申し上げます。

<本校生徒の感想より> (一部抜粋)

- ・普段の準備で仲間たちと交流し、どうしたら売れるのかなどを考えるのが、どこかの開発部の人になった気がして、とても面白く販売実習が楽しみで仕方ありませんでした。実際売り上げもとてもよく、自分が考えて仕入れた商品が売れていくのがとても楽しかったです。
- ・笑顔で対応できたり、しっかりと敬語を使って接客ができました。また、授業でならったビジネスマナーをしっかりと生かして接客できました。反省点として、お釣りや袋の量が少なくてお客様にお金を崩してもらったり、待たせて迷惑かけてしまったりしたので、来年度にしっかりと引き継いで改善していきたいです。

【実習の様子】

